

Democracia es lucha de la 4T, dice Sheinbaum

Recibe constancia del PT como candidata

LA ASPIRANTE de la alianza Sigamos Haciendo Historia a la Presidencia expresa que luchará por construir un México de libertades; bandera de la oposición es el autoritarismo, critica

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

l Partido del Trabajo (PT) entregó ayer a Claudia Sheinbaum Pardo la constancia que la acredita como candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia a la Presidencia de la República.

La ceremonia tuvo lugar en un hotel de la Ciudad de México, donde se celebró la Convención Nacional del partido, ante cuyos asistentes la precandidata de la alianza de Morena, PT y PVEM exclamó: "no nos vamos a cansar de seguir luchando, en cualquier lugar donde estemos".

"Nuestras causas son la democracia, son las libertades, son la vida digna del pueblo de México y son los derechos del pueblo de México; por eso hemos luchado, por eso protestamos... por seguir trabajando junto al pueblo de México por la construcción de un México de derechos, un México democrático, un México de libertades, un México donde el Humanismo Mexicano sea parte de nuestra vida cotidiana y no la avaricia, la envidia y acumular riqueza sin su distribución", dijo.

Señaló que su compromiso con la militancia es construir un México sin pobreza y desigualdad que, asegura, se heredaron del modelo neoliberal.

"Vamos a seguir luchando, vamos a seguir construyendo un mejor México y ese México tiene que tener por encima de

todo, la erradicación de la pobreza, la disminución de las desigualdades, recuperar y construir nuevamente y hacia el futuro todavía más los derechos del pueblo de México", insistió.

Desde ahí también lanzó una crítica a la oposición, al mencionar que la democracia es una lucha y bandera de la 4T, mientras que "la de ellos es el autoritarismo".

"La derecha siempre ha sido autoritaria, la democracia es nuestra bandera, nosotros siempre hemos luchado por las libertades, pero las verdaderas libertades, no la libertad del mercado, no la libertad para poder comprar lo que quieras con salarios de hambre, sino la que se puede ejercer cuando el pueblo de México tiene derechos y cuando puede comer tres veces

al día, cuando tiene acceso a la

educación, desde la inicial hasta el posgrado de manera gratuita, el derecho a la salud", dijo.

En el mismo sentido opinó el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, al señalar que la abanderada de la alianza opositora emana de "un acuerdo de corrupción en Coahuila y en Es-

tado de México, donde acordaron repartirse cargos para saquear esos gobiernos y de paso pactar la candidatura presidencial".

Al tomarle la protesta, el dirigente petista, Alberto Anaya, dijo a Sheinbaum Pardo: "protestas cumplir y hacer cumplir la Constitución de la República, las leyes y ordenamientos que de ella dimanan y siempre luchar por las mejores causas del pueblo de México y tener la responsabilidad de continuar con la Cuarta Transformación de este país".

En el evento estuvieron liderazgos del Partido Verde Ecologista de México, como su dirigente Karen Castrejón, quien destacó a la abanderada por su perfil profesional.

"Hoy estamos muy contentos, desde el PVEM, de llevar a una mujer preparada, a una mujer científica y hoy el PT se viste también de manteles largos en otorgar la candidatura a una mujer que representa todos los valores y principios que el Partido del Trabajo busca para llevar y acompañar a una mujer a la Presidencia de la República", dijo.



SIEMPRE hemos luchado por las libertades (...) no la libertad del mercado, no la libertad para poder comprar lo que quieras con salarios de hambre, sino la que se puede ejercer cuando el pueblo de México tiene derechos

Página: 8

Claudia Sheinbaum Precandidata presidencial







La Razón de México Sección: México 2024-02-08 05:09:51

389 cm²

Página: 8

2/2





CLAUDIA Sheinbaum, ayer en la Convención Nacional del PT.

